



ATLETISMO

El Ría Ferrol consiguió el título autonómico de clubes en la categoría júnior

LA VOZ | FERROL

■ El equipo femenino de categoría júnior del Ría Ferrol logró el título autonómico de clubes con un total de 11.923 puntos. La competición autonómica se disputó en las pistas de atletismo de Fuente Carmona, en Vilagarcía de Arousa.

Los puestos conseguidos por las atletas ferrolanas fueron los siguientes:

Candela Díaz fue 2ª en los 100 metros; Esperanza Caldas ganó los 200 metros; Sara Pradera fue 3ª en los 400; Cristina Pérez ganó los 800 metros; María del Carmen Anguita fue tercera en los 1.500 y Paula Cartelle fue igualmente tercera en los 3.000 metros.

Por otra parte, Seara Méndez fue primera en los cinco kilómetros marcha; Ana Comendador logró igualmente la primera posición en los 100 vallas; María Nogueira fue segunda en los 400 vallas; Alba Pazos fue 3ª en longitud; Laura Díaz ganó la prueba de triple salto, al igual que Alba Liñares ganó la prueba de altura. Marta González fue 2ª en pértiga; Raquel Moledo ganó en peso; Clara Catalán fue segunda en disco; Noelia Piedrafita fue 2ª en jabalina; Silvia Rivas fue 2ª en martillo.

El relevo de 4 por 100 metros logró la tercera posición. Estuvo formado por Candela Díaz, Clara Catalán, Alba Pazos y Laura Díaz; el relevo de 4 por 400 fue primero y estuvo formado por Esperanza Caldas, Ana Comendador, Cristina Pérez y Raquel

Moledo.

En la clasificación general por clubes la primera posición fue para el Ría Ferrol Concepción Arenal con 11.923 puntos; la segunda plaza fue para el Ourense Atlético Academia Postal con 11.545 puntos; la tercera plaza fue para el Liceo Casino de Vilagarcía, con 9.248 puntos. La cuarta plaza fue para el Vila de Cangas.

Universitarios

Por otra parte, las pistas de atletismo de Fuenlabrada albergaron el pasado fin de semana los campeonatos de España universitarios, competición en la que tomaron parte varias atletas del Ría Ferrol, con un excelente balance ya que consiguieron dos medallas, una de oro y otra de bronce.

La medalla de oro fue conseguida por la atleta Nana Jacob en los 200 metros, prueba que ganó con un tiempo final de 25:41.

El tercer puesto lo logró esta misma atleta en la prueba de los 100 metros con un tiempo de 12:62.

Otros puestos destacados fueron la sexta posición de Beatriz Bachero en los 400 metros vallas con un tiempo de 1:06:09; así como la séptima posición de Fabiola Sousa en esta misma prueba, con un tiempo de 1:07:95.

Por otra parte hubo otras atletas que consiguieron llegar hasta las semifinales. Olalla Cortiza fue 5ª en los 400; Susana Castro fue 5ª en los 800 y Licia Casal fue 6ª en los 200 metros.

AUTOMOVILISMO



JESÚS G. TABOADA

Las pruebas disputadas en FIMO acaparan la atención de cientos de aficionados

La escudería organiza su quinto eslalon en FIMO

Participarán algunos de los mejores pilotos de Galicia

LA VOZ | FERROL

■ La Escudería Ferrol, en su idea de promover actividades automovilísticas y que no todo sea la disputa del Rally Ciudad de Ferrol, promueve el sábado un eslalon, que se desarrollará en las instalaciones de FIMO. Habrá algunas novedades en referencia a otras pruebas, como el hecho de que toda la actividad competitiva se realice en la tarde del sábado.

Las verificaciones se llevarán a cabo en la mañana, entre las 11:30 y 13:30 horas y a la una de la tarde se cerrará el plazo para la entrada de los vehículos en el parque cerrado del recinto

ferial. A las 13:30 se procederá a la publicación de la lista de los vehículos autorizados a tomar la salida y a las tres y media de la tarde partirá el primer piloto.

La publicación de los resultados será a las cinco de la tarde y posteriormente se procederá a la entrega de premios según la clasificación general.

A las cinco y cuarto de la tarde se iniciarán las rondas eliminatorias.

Germán Castrillón, presidente de la Escudería Ferrol, señaló ayer en la presentación de la prueba que cuentan con 24 pilotos inscritos entre los

que se encuentran Antonio Garrido, Tembrás, Macías, Saavedra y adelantó que también se espera contar con Fernando Rico. Además, Pedro Burgo será quien llevará el coche cero.

Castrillón también anunció un acuerdo entre la Escudería Rías Baixas, Ourense y Ferrol, que cada una aportará 3.000 euros, para crear un fondo con el que tratarán de ayudar a los pilotos gallegos que tomen parte en estas pruebas del nacional. También se les ayudará a la instalación del GPS, que también son obligatorios en cada vehículo según la normativa federativa.

FÚTBOL SALA

Los alevines del Narón representarán a Ferrolterra en el campeonato gallego

LA VOZ | FERROL

■ El equipo de alevines del Fútbol Sala Narón se proclamó campeón provincial tras superar en la final a La Salle de Santiago por 1-4. En las semifinales el equipo naronés se impuso al Colegio Liceo de A Coruña por 6-1. El otro finalista, La Salle de Santiago, venció en semifinales al Polideportivo Cambre por 2-5 y en la fase previa el Cambre había empatado a dos tantos con el Concello de Miño, aunque pasó el Cambre a penaltis.

El Fútbol Sala Narón, como campeón provincial, participará durante el sábado y domingo en el campeonato gallego de fútbol sala alevín, que se disputará en Cabeza de Manzaneda, en Ourense.

En la jornada del sábado, a



Oscar Novo es uno de los mejores del equipo naronés

las 18:00, el Fútbol Sala Narón, como campeón de A Coruña, se enfrentará al campeón de Ourense, mientras que a las cinco de la tarde se jugará el partido

entre el campeón de Lugo y el campeón de Ourense.

En la jornada del domingo, día 14, se disputará la final entre los dos vencedores de semifinales, partido previsto para las nueve y media de la mañana.

En Cabeza de Manzaneda también se disputarán los campeonatos gallegos de benjamines, cadetes y juveniles masculinos.

El equipo naronés acuda a esta competición autonómica con la ilusión de pelear por el título. Cuenta en sus filas con excelentes jugadores entre los que destaca Oscar Novo Luaces, un habitual de las convocatorias de la selección gallega, que ya ha sido subcampeón de España con el equipo gallego, competición disputada en Ciudad Real

AJEDREZ

El Patronato aportará 26.000 euros al Círculo Ferrolano

LA VOZ | FERROL

■ El Patronato Municipal de Deportes aportará al Círculo Ferrolano de Ajedrez un total de 26.000 euros para la promoción de sus actividades en la que sobresale, de forma especial, el torneo internacional de ajedrez Ciudad de Ferrol, que hoy en día ya está asentado como el mejor torneo ajedrecístico de la comunidad gallega.

Además, con este dinero también se hará frente a la escuela de perfeccionamiento, en la que imparte clases el ajedrecista ruso Boris Sloztn, así como otros torneos como el maestro Alonso Leira, las tareas que se realizan en la escuela, y muchas otras actividades.

Juan Rodríguez Rey agradeció la ayuda que se presta al

Círculo Ferrolano de Ajedrez desde el Patronato Municipal de Deportes y también habló del nivel de ajedrez en la ciudad, así como de los muchos talentos que han salido en los últimos años de esta cantera. Reconoció que alguno ya se ha marchado de Ferrol por recibir mejores ofertas, tanto en lo económico como en la formación, aunque también destacó que había promesas que pese a los cantos de sirena habían decidido quedarse en la ciudad.

«En algunos casos prima mucho más en aspecto social, el familiar que el económico. De ahí que algún jugador con una gran proyección ajedrecística siga todavía entre nosotros. Estoy seguro de que en el futuro habrá más casos así», dijo Juan R. Rey.